

◆ 「小さな目のクジラ2」開設

新緑が目に鮮やかな5月1日、新たな放課後等デイサービス「小さな目のクジラ2」が開設の運びとなりました。

昨年10月に1号目となる事業所を南区柏原5丁目に開設して以来、おかげさまで「小さな目のクジラ」はたくさんの子どもたちを迎えることができました。

今年に入ってからは、曜日によってご利用をお断りをしなければならない日もでてくるようになり、心苦しく、これではいけないとの思いから新たな事業所の開設に着手した次第です。

子どもたちが、そして親御さまがクジラのどこを評価してくださったのか？ うれしいお言葉をいくつも聞くなか、やはり私どもの施設とそのまわりの環境を評価してくださる声が多かったように思います。

晴れた日には、清流そいの遊歩道や公園でおもいきり身体を動かすことができる、そのような施設の環境が子どもたちの放課後のひと時をゆたかなものになっている、そう強く感じました。

南区柏原6丁目に開設なった新事業所「小さな目のクジラ2」も、1号目のクジラ同様、施設のまわりを取りまく環境は、街の喧騒から一步入った閑静のなかにあります。

窓を開けるとせせらぎが心地よく聞こえ、木漏れ陽がまぶしい遊歩道が公園へと続きます。

さて、施設はどうかというと、こちらの施設は、1号目のクジラより広く、また部屋数も多いので、多様な子どもたちにも幅ひろく応えることができるように思います。

そして、新事業所「小さな目のクジラ2」は、このクジラ通信12月号でも紹介をさせていただいた稲川豊が責任者として在籍することとなりました。

稲川の病院や自治体などでの長きにわたる療育相談で培った豊かな経験と、こどもへのやさしい眼差しを持つ他のスタッフがいっしょになって、より充実した放課後等デイサービスをご提供できるものと確信しております。

さらに、1号目のクジラ同様、川内野先生を迎えての音楽療法プログラムや、言語聴覚士でもある稲川と餅井による「ことばの教室」など、新たな取り組みにもチャレンジしてまいります。

どうぞ、ご期待ください。

「小さな目のクジラ2」の活動については、クジラ通信やブログなどで随時ご報告いたします。

❖ 今月の野外活動の予定 ※天候により変更する場合があります。予めご了承ください。

- ★ 5月 5日（月曜）は、・・・ アサヒビールの工場見学に出かけます。
- ★ 5月 6日（火曜）は、・・・ 博多港に海上自衛隊の護衛艦を見学に出かけます。
- ★ 5月10日（土曜）は、・・・ 西部運動公園でおもいきりカラダを動かします。
- ★ 5月24日（土曜）は、・・・ もーもーランドに行って動物たちとふれあいます。